
出 席 率

修正出席率

57.6％

70.4％

■■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時

レストラン西レストラン西岡岡

〒〒777-0001777-0001徳島県美馬市穴吹町三島字小島徳島県美馬市穴吹町三島字小島862-4 TEL:0883-53-855862-4 TEL:0883-53-85511
毎週火曜日毎週火曜日 18:3018:30～～19:319:300

（会員数27名）17名例 会 出 席 者

矢野太一会長１、遠藤公信幹事１メーキャップ

☆☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席席
の会員は、出席委員長までご連絡をお願いしますの会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。。

北室淳子会員・重田勝博会員・杉原節子会員

田中義美会員・谷 俊彦会員・中元 香会員

林 秀樹会員・三好博子会員・三好 亘会員

山内浩司会員

欠 席

プログラム 外部卓話

次回
例会

2017年11月7日（火）18:30から
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■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇青木会員
◇辻会員
◇川田会員
◇松浦会員

年賀ハガキの発売
貞光食糧感謝祭
クリスマスケーキ
ドラマ「陸王」選手シューズ縫製

明治維新とは、イギリスのアジア戦略です。イギリスはお金を儲けようと思い、インドでアヘンを作ってインドから中

国へ売って儲けていました。それを中国のある役人が「このままではいけない。」と思い、イギリスと戦争をしたのです。

中国には利口な人が１人いました。イギリスの船が持っていたアヘンを全部取り上げ、それを処分しました。処分に

怒ったイギリス軍が戦争を仕掛けてきました。それがアヘン戦争の始まりらしいです。結局、軍艦や大砲を持っている

イギリスが勝ち、中国から多額の賠償金を取って、そのお金で何を買うのかというと、当時のイギリス人は紅茶中毒だっ

たので紅茶をたくさん買っていました。紅茶とその器ですね。昔陶磁器は中国にしか無く、陶器の良い物を買うという

ような貿易をイギリスの国庫が傾くくらいしたかったみたいです。考えた結果、その紅茶を買う為にお金がないのでア

ヘンを中国に売りつけたのが最初らしいです。昔中学校の先生が「イギリスは太陽が沈まない」と言っていたのを思い出

しました。その頃は大英帝国でイギリスはずっと世界に植民地をもっていたので、それが沈まないくらい軍事力があっ

たらしいです。こういうことを最近本で読んで、この頃からすごい情報のやり取りで世界が変わっていたんだなと感じ

ました。織田信長の時代にポルトガルやスペインが世界を牛耳ていたが、この頃になるとイギリス、アメリカ、フランス

というのが出ていました。

色々な情報を集めると面白い歴史もあるし、これからも色々と儲かることもあるかもしれません。ロータリーは色々

な情報交換の場なので、皆さん是非よろしくお願いします。

■■卓話「明治維新」 長浦会員■卓話「明治維新」 長浦会員■■
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秋が深まってきました。特に今日の朝は寒かったです。私は今期初めて石油ストーブを炊きました。石油ストーブを

たくと匂いが出ますが、これが私の晩秋から冬にかけての季節感です。私だけの感覚かも知れませんが、この匂いに暖か

い家族、家庭の匂いだと思っています。

早いもので今年もあと２ヶ月となりました。私はこのあたりの季節が一番好きです。多分子供の頃に感じた、年末に

向けてクリスマス、お正月とだんだんテンションが上がっていく感じが忘れられないんだろうと思います。

また私個人の季節感ですが、一宇に親戚がありまして、今はやっていませんが、つるし柿の生産をしてました。１１月末

あたりに柿をちぎり、皮をむき、つるしに行く作業を手伝うというのが私の大切な行事でした。親戚一同が集まりみんな

で作業をして、夜は食事をする。当たり前の風景かも知れませんが実に楽しいかったです。みんなの一族意識と言いま

すか、一体感と言いますかそれを感じずにはいられない一時でした。

私はばーさん子です。祖母このようなときに「旨いものは一人で食え。仕事はみんなでせえ。」と言っておりました。今

でも前段はよく分かりません。旨いものもみんなで食べればよいのにと思います。ただ仕事はみんなでせえと言うとこ

ろはロータリーの奉仕にも通じる言葉だなと思っています。また皆さんと一緒に汗をかく機会を持ちたいなと考えてい

ます。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 阿波池田ＲＣ


